



8 de abril de 2024

JUSTICIA

Va preso exmilitar cinco años por robo a Casa de Moneda

En audiencia celebrada en el *Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Sur*, el *Ministerio Público de la Federación* acreditó la participación de **Edgar Iván Virrueta** en julio de 2018 en el robo a la *Casa de Moneda*. El hoy sentenciado era guardia de seguridad del inmueble y junto a tres personas robó dos mil 850 monedas de oro, 452 monedas de plata y dinero en efectivo, sumando en total 13 millones 795 mil 894 pesos. El ex elemento castrense fue sentenciado por *robo agravado*, además de cinco años de prisión, a la reparación del daño por **13 millones 795 mil 894 pesos**, multa por tres *UMA*, amonestación y suspensión de derechos.

DERECHOS HUMANOS

‘¿Quién ha dado autoridad a Amnistía Internacional para trazar pautas a RD?’

El expresidente **Leonel Fernández** acusó a *Amnistía Internacional* de incurrir en "un acto de chantaje para desprestigiar a República Dominicana ante la comunidad internacional" al acusarla de racista, en su exigencia de que el país detenga las deportaciones de haitianos por la violencia que vive esa nación. Dijo que las decisiones para deportar a los haitianos, "son las mismas que asumen otros estados respecto a extranjeros ilegales en sus territorios" y recomendó a la *ONG* que, en lugar de acusar y dar órdenes, contribuya en la búsqueda de una solución a la situación de violencia y caos en Haití.

SEGURIDAD PÚBLICA

Sale vivo de un atentado a balazos candidato a Alcalde

Mario Franco, candidato del *PRD* a la presidencia municipal de **Ajalpan**, fue víctima de un ataque armado del que resultó herido de una mano; y aunque sus heridas fueron graves, el candidato se encontraba "estable" hasta la noche del domingo. Aunque el aspirante logró salir con vida fue perseguido varios metros por sus agresores, quienes finalmente se dieron a la fuga.

NACIONAL



Se agarran Xóchitl Gálvez y Sheinbaum con desigual fortuna, Maynez anecdótico

En el post debate organizado por *Grupo Imagen* en un espacio casi sin comerciales. **Epigmenio Ibarra** y **Germán Martínez** chocaron más sobre el gobierno del presidente **López Obrador** que por lo que se vio entre las candidatas y el candidato presidencial. Si bien **Xóchitl Gálvez** y **Claudia Sheinbaum** entraron en llamadas al programa de **Ciro**, **Epigmenio** criticó que lo hayan emboscado, ya que recibió ataques a su pasado y a su trabajo como productor de telenovelas. En el saldo del debate, mientras para algunos especialistas, como la mesa de *Latinus*, **Claudia Sheinbaum** fue la ganadora, otros como **Pablo Hiriart**, vieron a **Xóchitl Gálvez** como una estadista, llamando a las cosas por su nombre, sin rodeos y transmitiendo calidez personal y seguridad; mientras que por otra parte, calificó a **Claudia** como fría, desconfiada, segura de que gobernó bien la **Ciudad de México** y que el pasado fue horrible. El peor calificado fue **Jorge Álvarez Maynez**, quien para la mayoría solo fue figura decorativa.

INTERNACIONAL

Vaticano condena cambio de sexo, teoría de género y los vientres de alquiler

Hace unas horas, la **Santa Sede** publicó el texto "*Dignitas infinita*", en el que enumera las "violaciones graves de la dignidad humana que son de especial actualidad" y se posiciona en contra de la maternidad subrogada, "mediante la cual el niño, inmensamente digno, se convierte en un mero objeto". Carga contra "la teoría de género", que considera "extremadamente peligrosa porque borra las diferencias en su pretensión de igualar a todos" y condena los cambios de sexo porque "es en el cuerpo, de hecho, donde cada persona se reconoce generada por los demás".

DEPORTES



Checo Pérez suma podio y pide claridad a Red Bull

La temporada no podría haber empezado mejor para **Sergio Pérez**, cuatro carreras con tres podios. Por eso ayer, tras terminar segundo en el *Gran Premio de Japón*, el mexicano puso plazo a **Red Bull** para conocer su futuro. Su contrato finaliza el 2025.

CULTURA

Por el clima, activistas se encadenan bajo ‘el David’

Cuatro activistas climáticos se encadenaron a los pies de la escultura de **Miguel Ángel** en la *Galería de la Academia de Florencia*, para exigir medidas contra la crisis climática y ayudas a los damnificados. Desplegaron una pancarta en la que se leía "Fondo de Reparación: 20 mil millones de euros para reparar los daños de las catástrofes climáticas".

